

martes 16 de julio de 2024

Abierto el plazo de inscripción en el Certamen Nacional de Pintura Ciudad de Antequera que celebrará este año su vigésimo séptima edición

La dotación de premios será en esta ocasión de 7.500 euros en total, incluyendo un galardón especial aportado por el Ayuntamiento como Premio Especial Temática Antequera. El acto de entrega de premios será el viernes 29 de noviembre.



El concejal delegado de Cultura, José Medina Galeote, la concejal de Polígonos Industriales, Paqui Sánchez, el presidente de la Comunidad de Propietarios del Polígono Industrial de Antequera, José Antonio Barón, y la directora de Actividades Culturales de la Fundación Unicaja, Emilia Garrido, han presentado en la mañana de hoy lunes una nueva edición del Certamen Nacional de Pintura Ciudad de Antequera (PINTCA) que en su edición del presente año 2024 cumplirá su 27 aniversario.

Tanto José Medina Galeote como Paqui Sánchez han agradecido expresamente a la Comunidad de Propietarios del Polígono y a los patrocinadores privados del certamen "el enorme esfuerzo que se hace año tras año para poder llevar a cabo esta importante apuesta por la Cultura en nuestra ciudad", recordando también el apoyo municipal al respecto tanto a nivel de aportación de premios como a la hora de ceder el espacio que hoy en día constituye la Pinacoteca Ciudad de Antequera.

Desde ayer 15 de julio y hasta el 15 de octubre estará abierto el plazo de inscripción en el PINTCA, debiéndose para ello formalizarla a través de un formulario disponible en www.pintca.com [<http://www.pintca.com>,], portal web oficial del certamen. Para esta edición se han destinado 7.500 € en premios que se repartirán en un primer premio de 4.000 €, un segundo premio de 2.500 € y un Premio Especial Temática Antequera dotado de 1.000 € aportados por el Ayuntamiento de Antequera. Se mantiene la libre elección para la técnica y temática de las obras a excepción del premio especial local, cuya temática estará relacionada con la ciudad de Antequera.

El jurado del certamen seleccionará de entre las obras presentadas las que optarán a los premios y que serán exhibidas en la Pinacoteca Andaluza Ciudad de Antequera desde el 30 de noviembre de 2024 hasta el 6 de enero de 2025. El viernes 29 de noviembre, a las 19:30 horas, tendrá lugar la entrega de premios y el anuncio de los ganadores.



—La Comunidad de Propietarios del Polígono Industrial de Antequera sigue apostando por este proyecto, el cual ha sido convocado gracias al patrocinio de la Fundación Unicaja y la colaboración del Ayuntamiento de Antequera, apoyos imprescindibles para mantener este certamen que nació hace ya 27 años como una iniciativa cultural pionera que se inició gracias al apoyo de los empresarios de Antequera por fomentar el arte y una clara apuesta por el mundo de la cultura.

